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Демография

В рамках библиотечно-
го проекта «Радуга жиз-
ни» для людей пожило-
го возраста 13 октября в 
Сорокинской районной 
библиотеке состоялось 
занятие по арт- и цвето-
терапии,  в основе кото-
рых – изучение и влия-
ние цвета на организм 
человека. 

Цели психологического 
занятия, которое  проводи-
лось с элементами тренинга  
– знакомство граждан стар-
шего поколения с понятием 
«цветотерапия», как эффек-
тивным средством сохра-
нения психологического 
здоровья и работоспособ-
ности, гармонизация  лич-
ности через развитие спо-
собности самовыражения и 
самопознания, снятие пси-
хоэмоционального напря-
жения, создание позитив-
ного самовосприятия. 

– Цвет  – это энергия, и 
у каждого цвета она своя. 
Каждый по отдельности 
цвет вызывает у челове-
ка определённые эмоции. 
Доказано, что цвета могут 
влияют на наши эмоции и 
с   их помощью мы можем 
выровнять своё эмоцио-
нальное состояние и при-
вести его в баланс. Кроме 
этого, с помощью цвета мы 
можем воздействовать и на 
физиологическое состоя-
ние организма, – рассказы-
вает ведущая мероприятия 
Наталья Ханжина. – Оче-
видно, что различные цве-
та обладают неодинаковой 
способностью вызывать 
психические реакции. Мно-
гочисленные исследования 
психологов обнаруживают 
некоторые закономерности 
связи объективных свойств 
цвета с реакциями, кото-
рые он вызывает. Чем чище 
и ярче цвет, тем определён-
нее, интенсивнее и устой-
чивее реакция. Наиболее 
однозначные ассоциации 
– температурные, весовые, 
слуховые. Самые разные 
люди оценивают эти каче-
ства цвета одинаково. На-
пример, красный всем ка-
жется горячим и громким, 
а голубой — холодным и ти-
хим. Наиболее неоднознач-
ные ассоциации – вкусовые, 
осязательные, эмоциональ-
ные (то есть те, которые 
связаны с более интимны-
ми переживаниями и с дея-
тельностью чисто биологи-
ческих органов чувств). 

реабилитации людей с пси-
хологическими проблема-
ми. 

Всем присутствовавшим  
библиотекарь Наталья Хан-
жина предложила узнать 
свой цвет по имени и дате 
рождения, затем разъясни-
ла  способы расчёта из ну-
мерологии и расшифровку 
значений. После этого все 
представители старшего 
поколения, пришедшие на 
занятие,  произвели необ-
ходимый расчёт, который 
помог выяснить, какой  ка-

ждому  присущ цвет. 
– Мне было очень инте-

ресно узнать, какой цвет 
подходит именно мне, со-
впадает ли мой любимый 
цветовой оттенок с при-
сущим мне цветом. Прой-
дя этот  тест, я очень уди-
вилась, как  результат  в 
точности меня описывает: 
характер, настроение, пси-
хологическое состояние. 
Это  на самом деле очень 
интересно и познавательно 
для меня и для каждого, кто 
сегодня попробовал  опре-

делить свой цвет,  – делится 
своими впечатлениями от 
занятия  Людмила Коршу-
кова. – Вообще познавать 
себя интересно в любом 
возрасте!

К слову сказать, арт-те-
рапия применяется по от-
ношению как  к детям, так 
и ко взрослым людям  – для 
решения их взрослых про-
блем. Тем более это увле-
кательный мир,  в котором  
нашим пенсионерам ещё 
предстоит сделать много 
интересных открытий...

Цветолечение очень по-
пулярно и активно исполь-
зуется в учреждениях бла-
годаря таким свойствам, 
как высокая эффективность 
и полная безопасность цве-
тового воздействия, уни-
версальность языка цве-
тов, который действует 
независимо от религии и 
национальности. Этот ме-
тод успешно используют 
при лечении стрессовых 
состояний, головных болей, 
нарушений сна, синдрома 
хронической усталости и 

В цветотерапию погрузились 
представители старшего поколения

Цветотерапия вкупе с нумерологией вызвала бурный интерес собравшихся
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Разговор с руководителем

Встреча с первым заместителем 
главы администрации района, 
начальником отдела жилищ-
но-коммунального хозяйства, 
газификации, строительства, 
транспорта и связи  состоялась в 
редакции газеты "Знамя труда". 
На встрече обсуждался широкий 
спектр вопросов, волнующих 
каждого жителя нашего района.

О жилищных программах

 – Работают ли в районе жилищ-
ные программы?

– В Сорокинском районе, так же 
как и в других районах нашей обла-
сти, работают федеральные и реги-
ональные программы. Одна из них 
–  для молодых семей. Рассчитана 
она на семьи как полные, так и не-
полные. Важным условием являет-
ся ограничение по возрасту, то есть 
супругам должно быть не более 35 
лет. В 2023 году в этой программе 
участвуют 16 семей. Размер субси-
дии, которую получат участники 
– 30% от стоимости  жилого поме-
щения, она  определяется из расчё-
та 20767 руб. за кв. м. В настоящий 
момент в программе участвуют  16 
семей. Субсидия предоставляет-
ся либо на строительство, либо на 
приобретение жилья. 

Вторая программа, которая у 
нас реализуется  – это программа 
комплексного развития сельских 
территорий. В ней нет ограниче-
ний по возрасту, но есть привязка 
к постоянному месту работы. То 
есть кандидат должен не менее 5 
лет работать на территории, на ко-
торой он планирует  участвовать в 
программе. Обязательные катего-
рии участников  – работники АПК 
либо специалисты социальной сфе-
ры. В связи с тем, что данная про-
грамма курируется областью и де-
партаментом АПК, предпочтение 
в первую очередь отдаётся специ-
алистам, работающим в  сельском 
хозяйстве. Здесь также можно по-
лучить выплату на приобретение 
или строительство жилья и на по-
гашение ипотечного кредита, но  
приоритетным всё-таки остаётся 
именно строительство.  

 В данной программе на сегодняш-
ний день участвуют 6 специалистов. 
Все они работники социальной сфе-
ры. К большому сожалению, в числе 
участников давно нет специали-
стов сельского хозяйства.  В рам-
ках данной программы последний 
сертификат был вручён в 2020 году. 
В рамках программы «Молодая се-
мья» в среднем ежегодно мы выда-
ём по два сертификата.

Также меры социальной поддерж-
ки по обеспечению жильём полу-
чают нуждающиеся в улучшении 
жилищных условий ветераны, ин-
валиды, семьи, имеющие детей-ин-
валидов. В 2021 году было выдано 
два сертификата – для вдовы ВОВ 
и инвалида второй группы. Оба 
сертификата были реализованы на 
приобретение жилья на террито-
рии района. В настоящее время в 
очереди нуждающихся в областном 
жилищном фонде 6 человек – здесь 
и инвалиды, и приравненные к 
участникам войны. 

Сформирована и  определённая 
очередь для обеспечения муници-

пальным жильём в предоставлении 
его по договорам социального най-
ма.  В  последние годы мы обеспе-
чиваем жильём по 1-2  человека  из 
этой очереди. 

 – Планируется ли в ближайшее 
время строительство муници-
пального жилья?

 – Да, конечно. Строится жи-
льё не только муниципальное, но 
и  специализированное – для де-
тей-сирот. Оно  приобретается для 
государственного фонда. 

В планах – строительство много-
квартирного дома.  Надеюсь, что  в 
этом году к работам уже приступим. 
В строительстве будет участвовать 
инвестор,  который построит дом  
– с последующим выкупом квартир  
для обеспечения  жильём всех кате-
горий граждан. Это и  переселение 
граждан из аварийного жилищного 
фонда, и обеспечение  специализи-
рованным жильём детей-сирот. Это 
же жильё будет приобретаться для 
государственных нужд, для форми-
рования фонда  служебного жилья 
для работников социальной сферы. 
Открою секрет: под трёхэтажный 
дом   запланирована  территория,  
где были снесены дома по улице 
Первомайской, 6 и 8. Инвестором 
выступит застройщик, ведущий 
возведение здания Центра куль-
турного развития в райцентре.  

Когда вода будет чистой?

– Люди продолжают возму-
щаться по  поводу качества 
воды.  В чём всё-таки дело, как 
эта проблема решается?

– Действительно, по качеству 
воды точечно поступают обраще-
ния от  населения.  Люди звонят в 
диспетчерскую службу, иногда вы-
кладывают в социальных сетях ин-
формацию об этом. 

На сегодняшний день качество 
воды приведено в соответствие со 
всеми санитарными требования-
ми. Ежемесячно, а иногда и чаще, 
берутся пробы воды, которую по-
лучает потребитель,  для санитар-
но-химического анализа, для ми-
кробиологического анализа. Все 
показатели в норме. Конечно, бы-
вают иногда проблемы с железом, 
жёсткость воды превышает нормы. 
Но этого потребитель не увидит 
невооружённым взглядом, напри-
мер,  мутность, а ведь именно на 
этот показатель и жалуются чаще 
всего люди. Что касается грязной, 
мутной воды, то это говорит о том, 
что в сетях всё-таки образовался 
застой с того времени, когда про-
водили работы на водозаборе и 
параллельно выполнялось строи-
тельство новых скважин, подклю-
чалось большое количество потре-
бителей. Очень много песка попало 
в сети. После этого специалисты 
ЖКХ неоднократно делали про-
мывку в сетях, но точечно остались 
застои. Когда происходит отключе-
ние на водозаборе и потом снова 
включается подача воды, в трубах 
происходит детонация,  эти застои 
поднимаются, как следствие – на 
некоторых участках появляется 
такая некачественная вода. В этом 
направлении ЖКХ работает уже 
второй год,  специалисты делали 
промывку всех сетей. Если жители 

видят, что из крана бежит грязная 
вода, следует сразу звонить в дис-
петчерскую службу эксплуатиру-
ющей организации.  Специалисты 
приедут, перекроют этот участок 
водопроводных сетей, сделают 
промывку на нём, после этого  всё 
должно нормализоваться. Ведь по-
нятно, что если у меня вода из кра-
на бежит грязная, а у соседа через 
дорогу чистая,  проблемы не в во-
дозаборе... Сегодня он работает в 
штатном режиме.

Этот объект включает в себя не-
сколько сооружений – это водоза-
борные скважины, станция подъ-
ёма воды, станция очистки воды, 
резервуары для хранения воды, 
станция второго подъёма, которая 
направляет воду в сети, котельная, 
обеспечивающая теплоснабжение 
всех сооружений, находящихся на 
водозаборе. Производительность 
нового водозабора составляет 1000 
кубометров в сутки. Здесь находят-
ся три скважины, которые работа-
ют попеременно. Работа автомати-
зирована, оператор только следит 
за всеми процессами. Естествен-
но, какую-то работу приходится 
производить вручную, но в основ-
ном  всё автоматизировано. Вся 
информация находится на экране 
компьютера, все датчики подают 
сигналы и сообщают о неисправно-
стях в каких-то процессах. Разбор 
воды происходит скачкообразно. 
Наибольший разбор происходит в 
летний период, когда вода исполь-
зуется для  полива, для накачки 
ёмкостей –  порядка 700 и 800 ку-
бометров в сутки. В засушливые 
периоды были и пиковые значения 
– расходовалась практически пол-
ностью суточная выработка стан-
ции водозабора. В зимний период 
население расходует не больше 
400 кубометров воды. Продолжают 
подключаться новые абоненты... 
Хочу заверить, что воды хватит 
всем.

 
Очистят ли единственный 

водоём в райцентре?

 – Когда начнутся работы по 
очистке реки Ик?

– Вопрос очистки нашего водоё-
ма стоит остро. В этом году погода 
была засушливая, а поскольку река 
не подпитывается ни болотами, ни 
другими речушками, уровень воды 
в ней сильно снизился, она  стала 
зарастать. В  Департамент недро-
пользования направили письмо с 
целью проведения обследования 
реки, которая является объектом 
федерального значения.  В  резуль-
тате обследования выяснилось, 
что  для того,  чтобы начать очист-
ку реки, необходимо отремонти-
ровать существующие гидротех-
нические сооружения (ГТС) . Это 
обязательное требование, чтобы 
на очистку были выделены феде-
ральные средства. У комиссии по-
явились вопросы к существующим 
гидротехническим сооружениям,-
выявлено много недостатков.  Сто-
ит отметить, что ГТС находятся в 
эксплуатации уже длительное вре-
мя,  поэтому необходимо произве-
сти их капитальный ремонт, а воз-
можно, и реконструкцию объекта.  
В 2020 году  мы уже обращались в 
институт для  проведения обследо-
вания этого гидротехнического со-

оружения. Ввиду того  что по руслу 
реки есть ещё  и  старая плотина,  
нам посоветовали строить каскад 
сооружений, поскольку старая пло-
тина тоже выполняет свою функ-
цию.  Поэтому ремонтировать или 
реконструировать нужно оба объ-
екта в комплексе.  

Для того,  чтобы нам войти в феде-
ральный бюджет по очистке реки,  
уже разработаны дорожная карта,  
план мероприятий по приведению 
гидротехнического сооружения в 
действующее нормативное состоя-
ние. Затраты большие – во-первых,  
необходимо разработать проект-
ную документацию на капиталь-
ный ремонт этого сооружения. В 
дальнейшем надо пройти госэкс-
пертизу, выполнить эту проектную 
документацию. И  только тогда мы 
можем получить все заключения и 
сметную стоимость выполняемых 
работ, далее  надо  выходить на об-
ластной бюджет  с заявкой. 

Затраты будут колоссальными.  
Всё  делается не так скоро, как хо-
телось бы. Планируем завершить 
полное проведение капитального 
ремонта ГТС  только к концу  2026 
года. В дальнейшем уже мы смо-
жем специально написать письмо, 
попросить деньги на очистку реки. 

О заброшенных 
домовладениях

 – Проводится ли какая-то рабо-
та с гражданами,  которые явля-
ются владельцами участков,  но 
за ними не ведут никакой уход?

 – Конечно. Каждому сельскому  
поселению было дано поручение 
создать реестр таких территорий,  
заброшенных участков,  где име-
ются  заброшенные домовладения. 
На каждой территории такой  ре-
естр создан.  Реестры постоянно 
пересматриваются,  корректиру-
ются,  при необходимости что-то 
исключается, а что-то добавляется. 
С ними работают непосредственно  
главы поселений и специалисты. 

 В первую очередь необходимо 
выяснить, имеется  ли правооб-
ладатель,  зарегистрирован ли он. 
Сразу же направляются запросы 
в различные инстанции,  в том 
числе в  Росреестр, БТИ. Но, как 
правило,   такие участки оказыва-
ются неоформленными,  поэтому 
работа осложняется тем, что  на-
чинается поиск хотя бы тех,  кто к 
этим домовладениям имеет  како-
е-либо отношение.  Если находим,  
то оставляем уведомление о том,  
что следует навести поря-
док на земельном участке, 

Проблемы есть, но они решаются
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• Ксения Березина
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Госдума в первом чтении при-
няла 10 октября 2023 года законо-
проект о самозапрете на выдачу 
потребительских кредитов. 

Основная цель предоставления 
этой услуги – защитить в первую 
очередь пожилых граждан, склон-
ных    доверять    телефонным    зло-
умышленникам. 

Как пояснил председатель палаты 
Вячеслав Володин, каждый человек 
сможет уже сейчас ввести запрет на 
все виды кредитов и способы их за-
ключения. Ограничения будут дей-
ствовать как в банках, так и в ми-
крофинансовых организациях. 

Получать одобрение от банка на 
кредит, не выходя из дома –  это, ко-
нечно, комфортно. "Но этим поль-
зуются и мошенники. ЦБ фиксирует 
увеличение в разы случаев кибер-
мошенничества, телефонного мо-
шенничества", – отметил зампред 
комитета Госдумы по защите конку-
ренции Антон Гетта. 

Чтобы количество таких случаев 
сократить, предлагается дать воз-
можность каждому установить са-
мозапрет. Любой желающий сможет 
подать соответствующее заявление 
в МФЦ или на портале госуслуг (по-
надобится указать номер СНИЛС). 

Снять запрет гражданин сможет, 
ещё раз подав заявление, но с это-
го момента до момента получения 
кредита должно пройти не менее 
трёх дней. А если, несмотря на за-
прет, кредит выдадут, банк не смо-
жет требовать от лица, на чьё имя он 
выдан, возврат денег. На кредитную 
историю такая опция никак не вли-
яет. 

Данная инициатива направле-
на на борьбу с мошенничеством. 
В прошлом году объём переводов 
денежных средств со счетов клиен-
тов, совершённых без их согласия, 
превысил 14 миллиардов 165 мил-
лионов рублей. Число попыток мо-
шенничества по телефону в июне 
2023 года достигло 8,6 млн за сутки. 
И часть этих звонков заканчивалась 
плачевным исходом  – обманутые 
граждане собственноручно отдава-
ли или переводили все свои сред-
ства и сбережения в руки афери-
стов, а иногда лишались жилья. 

Закон вступит в силу с 1 июля 
2024 года. Важный нюанс –  самоза-
прет не будет распространяться на 
ипотеку и автокредиты. Также за-
прет не будет касаться кредитов от 

сельскохозяйственных потреби-
тельских кооперативов и ломбар-
дов, потому что риски мошенни-
чества при их выдаче оцениваются 
как минимальные.

Безопасность

Стоп на займы.
Россияне смогут запретить 

себе брать кредиты 
• Подготовила
  Евгения Селиверстова

выкосить  траву, которая 
в пожароопасный период 
может усугубить ситуацию.  

За невыполнение требований со-
ставляются протоколы, за которы-
ми  следуют  штрафы.     Если объект 
всё-таки остаётся бесхозным, то за 
счёт бюджетных средств мы осу-
ществляем  снос дома и наведение 
порядка на участке. Понятно, что 
список этот большой, порядка 40 
домовладений, которые подлежат 
сносу,  поэтому всё сразу сделать не 
предоставляется возможным. 

О догазификации

– Что представляет из себя про-
грамма догазификации, как она 
работает в нашем районе?

– Догазификация  – это бесплатное 
подведение газа к домовладениям,  
к земельным  участкам в газифи-
цированных  населённых пунктах. 
На территории района из тридца-
ти  населённых пунктов семь  гази-
фицированы,  соответственно, они 
включены в программу догазифи-
кации. Каждый гражданин,  кото-
рый проживает на территории  этих  
населённых пунктов, имеет воз-
можность подать заявку на подклю-
чение к сетям. Сделать это  можно 
различными способами.  Можно  
прийти непосредственно в газовый 
участок,  можно  подать заявку че-
рез МФЦ,  можно через личный ка-
бинет или  же на сайте оператора 

поставщика услуг по газификации. 
Для нашего населения,  наверное,  
более приемлем поход в газовый 
участок с пакетом документов. 
Обязательное условие для включе-
ния в программу догазификации  
– право собственности на земель-
ный участок  и  на домовладение.  
С остальным перечнем документов 
познакомят специалисты. На  сегод-
няшний день  поданы 150 заявок на 
догазификацию,  из них 139  приня-
ли,  11 – отклонили по  разным при-
чинам, среди которых неполный 
пакет документов, документы не 
соответствуют перечню. На начало 
сентября из принятых 139 заявок  
116 исполнены до границы участ-
ка,  то есть уже построено 116 под-
водов,  договоры заключены на 131.  
К  системе газоснабжения подклю-
чены,  то есть  уже произвели пуск 
газа  в 33 домовладениях.  

В  целом, когда формировалась эта 
программа,  у нас был  потенциал в 
382 абонента.   Потенциал у нас ещё 
остаётся большим, более половины 
одобренных заявок.  

 
– Почему население так неохот-

но включается в программу? 

  – Ранее, когда приходилось за 
собственные средства строить под-
водящий газопровод,    это было до-
рого, впереди ожидали  и затраты 
на внутридомовую  газификацию.  
Сейчас есть возможность подклю-
читься бесплатно. Плохо то,  что 

люди не так эффективно этим поль-
зуются, наверное, не каждый может 
себе позволить выполнить   вну-
тридомовую газификацию. Опять 
же у  людей, относящихся ко льгот-
ной категории,  есть возможность 
получить  субсидию в  130000 руб. 
на внутридомовую  газификацию. 
Список льготных категорий  посто-
янно расширяется,  сейчас в нём бо-
лее 40 таких видов льгот.

В основном за субсидией  к нам 
обращаются малообеспеченные 
семьи,  ветераны труда,  одиноко 
проживающие пенсионеры. Если 
сумма на проведение внутридомо-
вой газификации   превышает по 
договору,  который заключает под-
рядная организация,  гражданин  
льготной категории остаток суммы 
оплачивает самостоятельно.  Но, 
как показывает практика,  в основ-
ном всё вписывается в сумму суб-
сидии, хватает и на оборудование,  
и на подключение.  

Кстати, пусконаладочные рабо-
ты включены в субсидию,  раньше 
этого не было, и если есть необхо-
димость установки распредели-
тельного шкафа для  перехода от 
среднего на низкое давление, его 
установка тоже включается в  суб-
сидию.  В общем, включено всё,  
кроме системы теплоснабжения – 
труб,  батарей.

Хотелось бы,  чтобы в программе  
догазификации  население приня-
ло активное участие. Откладывать 
этот момент на неопределённый 

срок не стоит, потому что аттесто-
ванных  подрядных организаций 
для того,  чтобы выполнять эти ра-
боты, на самом деле очень мало,  
есть в этом плане определённая 
очередь.  Придётся  ждать . А у нас 
на территории района строится по-
селковый газопровод со стороны 
Викуловского района. Газифици-
руют Черемшанку,  Готопутово. К  
концу года планируется заверше-
ние строительства межпоселково-
го газопровода. Естественно,  там 
появятся льготники,  там появят-
ся  граждане, которые тоже будут 
активно  подключаться,  соответ-
ственно, это всё ляжет на те же под-
рядные организации. Естественно,   
они будут не в силах  охватить весь 
объём желающих.  Предполагаем,  
что  после строительства межпосел-
кового газопровода  только в селе 
Готопутово и деревне Черемшанке 
появится 200 абонентов, в том чис-
ле и льготной категории.  Предстоит 
большой объём работы.  На сегод-
няшний день в бюджете района  по 
льготной категории людей имеется 
5850000 рублей   –  это для порядка 
45 домов мы сможем предоставить 
субсидию гражданам.  Уже  заклю-
чено 23 договора, впереди у нас ещё 
остаётся 22 .  

На выполнении внутридомовой 
газификации работает подрядчик 
из  города Ишима  – ООО  "Строй-
газ".  Весь объём средств,  который 
выделен, должен быть освоен до 
конца года.

Разговор с руководителем

Проблемы есть, но они решаются
«2
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БУРЕНИЕ скважин. На-
сос, гарантия, рассрочка. Тел. 
89827822597.    (7-11)

АГРОХОЛДИНГ 
"ЮБИЛЕЙНЫЙ" 
приглашает на 
работу жителей 
Со р о к и н с к о г о 

района. Адрес предприятия – 
Ишимский район, с. Стрехни-
но, 4 км Сорокинского тракта. 
Достойная заработная плата, 
организована доставка к ме-
сту работы и обратно. Скидка 
на питание в столовой пред-
приятия  – 50%, бесплатное 
стоматологическое обслужи-
вание, расширенный соцпа-
кет.

Обращаться по телефо-
нам:8(34551)3-01-82, 8-922-
471-03-16 (Viber, WhatsApp).                     
   (1-4)

АГРОХОЛДИНГ "ЮБИЛЕЙНЫЙ"  приглашает 
трактористов категорий C, D, F на трудоустрой-
ство в подразделения Ишимского, Абатского, 
Бердюжского, Викуловского районов. Заработная 
плата  – от 80 т.р., предоставление жилья, скидка 
на питание в столовой предприятия – 50%, бес-

платное стоматологическое  обслуживание,   расширенный 
соцпакет, оказание помощи в переезде.

Обращаться по телефонам: 8 (34551) 3-01-82, 8-922-471-
03-16 (Viber, WhatsApp).                                                                     (1-2)

АГРОХОЛДИНГ "ЮБИЛЕЙНЫЙ" приглашает 
пройти обучение на категории C, D, F по управле-
нию тракторной техникой для дальнейшего тру-
доустройства на должность тракториста – в под-
разделения Ишимского, Абатского, Бердюжского, 
Викуловского районов. Обучение проводится за 

счёт работодателя. Заработная плата –  от 80 т.р., предоставле-
ние жилья, скидка на питание в столовой предприятия  – 50%, 
бесплатное стоматологическое обслуживание, расширенный 
соцпакет, оказание помощи в переезде.

Обращаться по телефонам:  8 (34551) 3-01-82, 8-922-471-
03-16 (Viber, WhatsApp).                                                           (1-2)

 

Коллектив МАУ «Сорокинский ЦКД» выражает глубокие 
соболезнования родным и близким по поводу смерти

ЛОКОТКОВОЙ  ЕКАТЕРИНЫ ИВАНОВНЫ.

Выражаем глубокие соболезнования детям, внукам, 
всем родным и близким по поводу смерти 

ЛОКОТКОВОЙ ЕКАТЕРИНЫ ИВАНОВНЫ.
Скорбим вместе с вами...

 Бывшие работники КИНОСЕТИ  Л.М. Сераков, 
Н.П. Назаркин, А.Н. и В.Н. Антоновы, В.Ф. Ануфриева, 

Л. Кузьменко, А.Г. Сулимова, С.В. Стольников, 
М. Б. Укубаева,   Л.Н. Гопкина, П.Г. Гилёва, 

Н.К. Порплица, А.Ю. Сосновский , В. Дувалова, 
Е. Миллер, А. Епанчинцев, 

                      Т.А. и А. Е. Нестеровы

Выражаем глубокие соболезнования Локоткову Алек-
сандру Леонидовичу по поводу смерти матери

ЛОКОТКОВОЙ  ЕКАТЕРИНЫ ИВАНОВНЫ.
Скорбим вместе с тобой...

 Одноклассники

Выражаем глубокие соболезнования Плотниковой Лю-
бови,  Бархатовой Ольге,  Локотковым Леониду, Андрею, 
Александру по поводу смерти матери

ЛОКОТКОВОЙ  ЕКАТЕРИНЫ ИВАНОВНЫ.
 Семьи  Шипициных, Пикуза

АДМИНИСТРАЦИЯ
СОРОКИНСКОГО 
МУНИЦИПАЛЬНОГО 
РАЙОНА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ № 379

13 октября 2023 г., 
с. Большое Сорокино

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕ-
НИЙ  В ПОСТАНОВЛЕ-
НИЕ АДМИНИСТРАЦИИ  
СОРОКИНСКОГО МУНИ-
ЦИПАЛЬНОГО  РАЙОНА 
ОТ 30.05.2019 № 201 «О 
СОЗДАНИИ РЕЗЕРВОВ 
ФИНАНСОВЫХ СРЕДСТВ 
И МАТЕРИАЛЬНЫХ РЕ-
СУРСОВ И  ПОРЯДКЕ 
Ф И Н А Н С И Р О В А Н И Я 
МЕРОПРИЯТИЙ  ДЛЯ 
ПРЕДУПРЕЖДЕНИЯ И 
ЛИКВИДАЦИИ  ЧРЕЗ-
ВЫЧАЙНЫХ СИТУА-
ЦИЙ»    (В РЕДАКЦИИ ОТ 
13.04.2023 № 123)

В соответствии с Федераль-
ным законом от 21.12.1994 № 
68-ФЗ «О защите населения и 
территорий от чрезвычайных 
ситуаций природного и тех-
ногенного характера»,  По-
становлением Правительства 
Российской Федерации от 
25.07.2020         № 1119 «О по-
рядке создания и использова-
ния резервов материальных 

ресурсов федеральных орга-
нов исполнительной власти 
для ликвидации чрезвычай-
ных ситуаций природного 
и техногенного характера», 
Указом Президента Россий-
ской Федерации от 11.07.2004 
№ 868 «Вопросы Министер-
ства Российской Федерации 
по делам гражданской обо-
роны, чрезвычайным ситуа-
циям и ликвидации послед-
ствий стихийных бедствий», 
в целях экстренного привле-
чения необходимых средств 
при угрозе и возникновении 
чрезвычайных ситуаций по 
территории района постано-
вляю:

1.В постановление адми-
нистрации Сорокинского 
муниципального района от 
30.05.2019 № 201 «О созда-
нии резервов финансовых 
средств и материальных ре-
сурсов и порядке финанси-
рования мероприятий для 
предупреждения и ликви-
дации чрезвычайных си-
туаций» (в редакции от 
13.04.2023 № 123) внести сле-
дующие изменения:

 1.1. В преамбуле по-
становления слова «поста-
новлением Правительства 
Российской Федерации от 
10.11.1996 № 1340 «О поряд-
ке создания и использова-
ния резервов материальных 

ресурсов для ликвидации 
чрезвычайных ситуаций 
природного и техногенного 
характера» заменить слова-
ми: «постановлением Прави-
тельства Российской Федера-
ции от 25.07.2020  № 1119 «О 
порядке создания и исполь-
зования резервов матери-
альных ресурсов федераль-
ных органов исполнительной 
власти для ликвидации чрез-
вычайных ситуаций природ-
ного и техногенного характе-
ра»;

1.2. Номенклатуру и объё-
мы резерва материальных 
ресурсов Сорокинского му-
ниципального района для 
ликвидации чрезвычайных 
ситуаций природного и тех-
ногенного характера изло-
жить в редакции приложения 
№ 1 к настоящему поста-
новлению;

1.3. Порядок создания, 
хранения, использования 
и восполнения резерва ма-
териальных ресурсов для 
ликвидации чрезвычайных  
ситуаций Сорокинского му-
ниципального района изло-
жить в редакции приложения 
№ 2 к настоящему поста-
новлению;

1.4. Пункт 2 постановле-
ния изложить в редакции 
следующего содержания:  
«Рекомендовать территори-

альному управлению по Со-
рокинскому району Департа-
мента финансов Тюменской 
области обеспечить поддер-
жание резерва финансовых 
средств на мероприятия по 
предупреждению и ликвида-
ции чрезвычайных ситуаций 
муниципального характера 
в размере не менее 10 % от 
суммы, предусмотренной по 
разделу бюджета «Резервные 
фонды».

2.Опубликовать настоящее 
постановление в газете «Зна-
мя труда» (постановление и 
приложения к нему обнаро-
довать в районной библио-
теке с. Большое Сорокино, в 
библиотеках административ-
ных центров муниципальных 
образований – сельских по-
селений, а также на офици-
альном сайте Сорокинского 
муниципального района) и 
разместить на официальном 
сайте Сорокинского муници-
пального района.

3.Контроль за исполнением 
постановления возложить на 
первого заместителя главы 
района, начальника отдела 
Администрации Сорокин-
ского муниципального рай-
она.

Первый заместитель 
главы района 
А.М. Полеваев

Поздравляем!
Дорогого АЛЕКСАНДРА 

ВЛАДИМИРОВИЧА 
НЕУСТРОЕВА с днём 

     рождения!   
От всей души тебя 
              мы поздравляем,
Наш милый, добрый 
                             человек,
И в этот день рождения  

                                 желаем
Здоровья крепкого навек.
Года летят — мы их 
                   не остановим.
Ловить от жизни надо  

                       каждый день.
И грусти поддаваться  

                      ведь не стоит,
Тебя годы закалили, 
                  как кремень.
Пусть здравость 
               мысли остаётся
И силы хватит на дела!
И сердце пусть сильнее  

                                        бьётся
От радости, заботы 
                                  и тепла!

                           Родные


